



Se acabaron las vacaciones de verano, pero no se han olvidado: pasaron muchas cosas mientras que los estudiantes no estaban

A medida que el año escolar 2018-19 comenzaba la semana pasada, el superintendente Guadalupe Guerrero, reunió el sentimiento alrededor de las Escuelas Públicas de Portland en su [mensaje de bienvenida para las familias](#), escribiendo: “¡Vamos a tener un gran año escolar!”

Pasaron varios eventos significativos durante el verano que posicionaron al distrito para este año escolar y más adelante. Guerrero, por ejemplo, continuó adicionando a su Equipo de Liderazgo del Superintendente (SLT, en inglés) mientras que los trabajadores alistaron a las secundarias Harriet Tubman y Roseway Heights para aceptar a los estudiantes.

Este es un vistazo a algunos de los desarrollos claves:

Nuevos líderes: en junio, Guerrero [agregó dos posiciones importantes a su SLT](#). Claire Hertz firmó como Superintendente sustituta para Negocios y Operaciones, y ahora supervisa finanzas, contaduría, modernizaciones escolares, manejos de las instalaciones, tecnología, servicios de nutrición y talento y cultura (antes recursos humanos)

Dr. Kregg Cuellar se unió como Presidente de Escuelas, convirtiéndose en la pieza final del ala de instrucción del equipo de liderazgo. En agosto, el Dr. Cuellar anunció la contratación de [cuatro Superintendentes Asistentes de Área](#) que servirán como parte de la estructura renovada de la Oficina de Desempeño Escolar de PPS. El distrito también hizo contrataciones en la [Oficina de Enseñanza y Aprendizaje](#); en la [Oficina de Servicios de Apoyo Estudiantil](#); y [contrato a ocho directores/as](#).

Guerrero agregó otro miembro a su SLT, contratando a [Dani Ledezma como Consejera Especial Interina en Equidad para el Superintendente](#). En su rol, Ledezma ayudará a guiar el proceso de construir una dirección estratégica clara para la equidad, la diversidad y la inclusión en PPS.

(Vea el [listado actual del Equipo de Liderazgo del Superintendente](#))

Una reunión de superintendentes: el 18 de julio, Guerrero se reunió en la ciudad de Nueva York con el Canciller de las Escuelas, Richard Carranza, y la Superintendente de Reynolds Dr. Danna Diaz para tener conversaciones de amplio espectro acerca de los retos que enfrentan los distritos escolares al cerrar la brecha de oportunidad entre los estudiantes blancos y los estudiantes de color. El foro bien recibido que incluye a tres superintendentes de color sigue [disponible para ver](#).

Poco después del foro, Guerrero fue [elegido como miembro del comité ejecutivo para el Consejo de Grandes Escuelas de Ciudad](#), una organización nacional influyente dedicada a la mejora de los sistemas de escuelas públicas urbanas.

Escuchando las voces de los estudiantes: en agosto, los administradores de PPS, los directores y los vicedirectores se reunieron durante tres días en la preparatoria Roosevelt para el Instituto de Liderazgo anual de PPS. El evento se destacó por un foro estudiantil, moderado por el superintendente Guerrero, en el que tres estudiantes actuales y dos exalumnos de PPS [compartieron sus experiencias y perspectivas únicas](#) y ofrecieron un recordatorio fuerte que fue resumido por Ledezma: “como profesionales trabajando en educación, sabemos que somos mejor cuando escuchamos las voces de los estudiantes, escuchamos las perspectivas de los estudiantes.”

Formando la visión: Guerrero está liderando a PPS a formar una nueva visión para el distrito. El proyecto, que se ha llamado “Reimagining PPS Together,” (reimaginando a PPS juntos) es un intento de identificar una “Estrella Polar” – lo que el distrito puede y debe ser. Este esfuerzo involucrará información y opiniones de una amplia variedad de personal y depositarios. Se puede ver más información y actualizaciones en [sitio web de la visión](#).

Arreglos: el proyecto anual Cuidado Comunitario reunió a docentes, administradores, estudiantes y familias de todo el distrito para embellecer a nuestros campus. Vea un [video](#) y [fotos](#) acerca del trabajo.

Trabajo de construcción: los esfuerzos de mejoras de varias instalaciones se apresuraron a la línea final a medida que se acaba el verano. El trabajo para reabrir Harriet Tubman como secundaria dio fruto ya que las puertas se abrieron de acuerdo a lo programado, igualmente Roseway Heights Middle School y Rose City Park, abrieron como escuelas primarias. Un proyecto causó demora ya que Beverly Cleary tuvo que abrir un día más tarde pues no se pudo hacer la limpieza a tiempo en el campus de Fernwood